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Протокол №1/24 

Отчетного общего собрания членов 

Ростовской региональной детско-молодёжной общественной организации 

«Федерация акробатического рок-н-ролла Ростовской области» 

(РРДМОО «ФАРРО») 

 

г. Ростов-на-Дону               «16» февраля 2024 года 

 

Всего членов РРДМОО «ФАРРО» – 7 физических лиц, 5 юридических лиц 

Присутствуют: 

1) АНО «Клуб Орион», делегат - Митяева Марина Васильевна 

2) МРРОО «СДЦ «Рокбанда», делегат - Цай Юрий Алексеевич 

3) РГДМОО «Шахтинская ФАРР», делегат - Славянская Олеся Витальевна 

4) РОО СК «Престиж», делегат - Белая Кристина Григорьевна 

5) Белый Алексей Григорьевич 

6) Кекух Владимир Дмитриевич 

7) Хороших Андрей Васильевич 

8) Цай Ирина Геннадьевна 

 

Отсутствуют: 

1) РРОФСО СТК «ФРЕШ» 

2) Ларионова Наталия Викторовна 

3) Леонова Анастасия Григорьевна 

4) Петросян Кристина Владимировна 

 

 

Присутствовали 8 членов из 12, итого 2/3 членов. Общее собрание правомочно. 

Правом голосовать обладают все присутствующие.  

 

 

Слушали Славянскую О.В. с предложением избрать председателем Общего собрания 

Хороших А.В.  

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: избрать председателем Общего собрания Хороших А.В. 

 

 

Слушали Хороших А.В. с предложением избрать счётную комиссию из двух человек – 

Цай Ю.А. и Цай И.Г. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: избрать счётную комиссию из двух человек - Цай Ю.А. и Цай И.Г.  

 

 

Слушали Славянскую О.В. с предложением избрать секретарем Общего собрания 

Кекуха В.Д.  

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: избрать секретарем Общего собрания Кекуха В.Д.  

 

 

Слушали Хороших А.В. с предложением утвердить повестку дня. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: утвердить повестку дня.  
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Повестка дня: 

1. Отчет Президента ФАРРО о деятельности организации за 2023 год. 

2. Отчет контрольно-ревизионной комиссии о результатах проверки финансово-

хозяйственной деятельности организации за 2023 год. 

3. Подтверждение членства в РРДМОО «ФАРРО». 

4. Разное. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно.  

Решили: утвердить предложенную повестку дня.  

 

 

По первому вопросу повестки дня «Отчет Президента ФАРРО о деятельности 

организации за 2023 год»:  

Слушали Славянскую О.В.: Прошедший 2023 года был результативным. Среди 

важных событий, реализованных Федерацией хотелось бы отметить следующие: 

 проведение мастер-классов для команд формейшн девушки и женщины с 

привлечением Анны Валерьевны Березиной, тренера клуба «Спартак», г. Москва. 

Данное мероприятие было высоко оценено спортсменами и тренерами Ростовской 

области, предлагаю подобные мастер-классы проводить и в будущем; 

 проведён очередной этак проекта «Уроки в парках». Отдельную благодарность 

за реализацию этого проекта выражаю руководству и тренерам клуба «Орион»; 

 командирование тренеров Ростовской области в г. Москва для прохождения 

обучения и повышения квалификации; 

 участие в коллегии Правительства Ростовской области, где я, как Президент, 

представляла нашу Федерацию перед Губернатором В.Ю. Голубевым и 

Законодательным собранием Ростовской области. Получено одобрения нашей 

деятельности со стороны Министерства по физической культуре и спорту, 

Правительства области. 

 создание гранта на сумму 100 тысяч рублей, в котором победил проект по 

созданию видеороликов для развития и популяризации акробатического рок-н-ролла 

и буги-вуги; 

 среди достижений спортсменов хотелось бы выделить следующие результаты: 

3 золотых, 3 серебряных и 6 бронзовых медалей на Всероссийских соревнованиях, а 

также 6 золотых и 1 серебряная медаль на Всероссийских соревнованиях среди 

студентов. Спортсмены, занявшие призовые места получили материальное 

поощрение со стороны Федерации; 

 было проведено 8 региональных соревнований, Чемпионат и Первенство ЮФО 

и 10-ый этап Кубка ФТСАРР; 

 спортсмены и тренеры Федерации регулярно принимали участие в теле- и 

радиоэфирах, что также работает на повышение узнаваемости и популяризации вида 

спорта. Заметно повышение интереса СМИ к акробатическому рок-н-роллу 

Слушали Хороших А.В.: Если ни у кого нет вопросов, предлагаю признать 

удовлетворительной работу РРДМОО «ФАРРО» под руководством Славянской О.В. 

за отчётный период. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно.  

Решили: признать удовлетворительной работу РРДМОО «ФАРРО» под руководством 

Славянской О.В. за отчётный период.  
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По второму вопросу повестки дня «Отчет контрольно-ревизионной комиссии о 

результатах проверки финансово-хозяйственной деятельности организации за 

2023 год»:  

Слушали Цай И.Г.: Основные виды деятельности РРДМОО «ФАРРО» за отчётный 

период соответствуют Уставу организации. При проверке документов были 

проверены банковские выписки за отчётный период. Можно сделать вывод, что 

расходование средств производилось в рамках статей утверждённого плана бюджета 

и все расходы признаны целевыми. Каждая операция по расходованию средств в 

банковской выписке подтверждена номером протокола заседания Президиума 

Федерации. Полностью ознакомиться с проверкой финансово-хозяйственной 

деятельности вы можете ознакомиться в отчётах КРК. 

В целом считаю, что финансово-хозяйственная деятельность РРДМОО «ФАРРО» за 

отчётный период отвечает уставным требованиям и предлагаю признать ее 

удовлетворительной. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно.  

Решили: признать финансово-хозяйственную деятельность РРДМОО «ФАРРО» за 

отчётный период удовлетворительной.  

 

 

По третьему вопросу повестки дня «Подтверждение членства в РРДМОО 

«ФАРРО»:  

Слушали Славянскую О.В.: предлагаю подтвердить решения Президиума РРДМОО 

«ФАРРО», касающиеся изменения состава членов РРДМОО «ФАРРО» и утвердить 

следующий состав членов: 

Юридические лица: 

1) АНО «Клуб Орион» 

2) МРРОО «СДЦ «Рокбанда» 

3) РГДМОО «Шахтинская ФАРР» 

4) РОО СК «Престиж» 

5) РРОФСО СТК «ФРЕШ» 

Физические лица: 

6) Белый Алексей Григорьевич 

7) Кекух Владимир Дмитриевич 

8) Хороших Андрей Васильевич 

9) Цай Ирина Геннадьевна 

10) Ларионова Наталия Викторовна 

11) Леонова Анастасия Григорьевна 

12) Петросян Кристина Владимировна 

Итого 12 членов РРДМОО «ФАРРО». 

Голосовали: «ЗА» - единогласно.  

Решили: признать утвердить список членов РРДМОО «ФАРРО» из 5 юридических и 

7 физических лиц.  

 

 

По четвёртому вопросу повестки дня «Разное»:  

Слушали Славянскую О.В.: предлагаю всем членам РРДМОО «ФАРРО» подумать и 

предложить новые проекты по развитию Федерации. У нас есть возможность 

использования финансовых средств на новые проекты. 

Предлагаю по прошествии разумных срок провести онлайн совещание и обсудить 

имеющиеся идеи. 



Протокол № 1/24 Очередного отчётного Общего собрания РРДМОО «ФАРРО» от 16 февраля 2024 4 

Слушали Хороших А.В.: имеются 2 инициативы, одну уже начали развивать – это 

техническое оснащение Федерации, прошу Цай Ю.А. и Кекуха В.Д. проверить 

технические средства, разработать план ремонта имеющегося оборудования и 

закупки нового. 

Второй проект – это развитие нового направления – акро-свинга. Это направление 

будет выделять в отдельный вид спорта с формированием ФССП, ЕВСК и прочих 

атрибутов. Нужно проработать с руководителями клубов на предмет имеющейся 

заинтересованности. ФТСАРР планирует проведение обучения по новому 

направлению. Считаю целесообразным направить наших специалистов для участия и 

получения опыта. 

Судейскому комитету необходимо провести работу по изучению правил нового 

направления, проведение обучающих семинаров для судей из Ростовской области. 

Слушали Славянскую О.В.: предлагаю проработать проект по приглашению 

специалистов, развивающих акро-свинг, для проведения мастер-классов в Ростовской 

области. 

Слушали Хороших А.В.: предлагаю разработать программу, дорожную карту развития 

акро-свинга, как вида спорта в Ростовской области. 

Слушали Славянскую О.В.: готова заняться этим вопросом. На базе отделения буги-

вуги Шахтинской ФАРР уже начата работа по обучению новому направлению. 

Слушали Хороших А.В.: ещё одним проектом считаю необходимо выделить 

заблаговременную подготовку спортсменов Федерации к важным стартам, таким как 

Спартакиада, Игры Дружбы. 

Информацию приняли к сведению. 

 

 

Повестка дня исчерпана, дополнительных вопросов не поступало. Очередное 

отчётное Общего собрания РРДМОО «ФАРРО» завершило свою работу. 

 

 

 

 
Председатель Общего собрания    _________________  Хороших А.В. 

 

 

 

Секретарь Общего собрания    _________________  Кекух В.Д. 

 


